

NOTA DE PRENSA

Miércoles, 26 de noviembre de 2014

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El Gobierno foral exige a la Diputación de Gipuzkoa la retirada inmediata de la señal de la A-15 que denomina a Navarra "Euskal Herria-Basque Country"

El Ejecutivo considera que es "una intromisión y una falta de respeto a las instituciones navarras"

El Gobierno de Navarra ha trasladado a la Diputación de Gipuzkoa su malestar y rechazo por la señal colocada esta mañana en la Autovía de Leitzaran (A-15) en la que incluye a Navarra en lo que la Diputación denomina "Euskal Herria - Basque Country", y le insta formalmente a que la

retire de forma inmediata. El



Fachada del Palacio de Navarra.

Gobierno foral califica este hecho de una "grave intromisión y falta de respeto a las instituciones navarras".

En un escrito remitido hoy por el consejero de Fomento, Luis Zarraluqui, a la diputada de Movilidad e Infraestructuras Viarias de Guipúzcoa, Larraitz Ugarte, el Gobierno navarro recuerda a la Diputación de Gipuzkoa que la denominación "Euskal Herria" no obedece a ninguna entidad y vulnera la realidad institucional de la Comunidad Foral de Navarra, y, que además, la denominación inglesa "Basque Country" se refiere al País Vasco pero no a la Comunidad Foral de Navarra.

La colocación de esta señal, según el Ejecutivo foral, supone una "clara provocación hacia Navarra, faltando al respeto a sus instituciones democráticamente elegidas y a la voz mayoritaria de sus ciudadanos".